
Subject: Hautarzt rät von Proscar ab
Posted by spawn99 on Thu, 24 May 2007 16:33:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo zusammen, 

bin  hier neu und hab auch mit Haarausfall zu kämpfen   

ich war vor ca 1/2 Jahr beim Hautarzt, der nachdem er sich kurz meine Kopfhaut angeschaut
hatte, erblichen Hausaufall festgestellt hat.
Draufhin hat er mir Propecia verschrieben, welches ich dann zwei Monate genommen hat, aber
mittlerweile nicht mehr, da es mir zu teuer ist, obwohl ich wieder mit dem Gedanken spiele, das
Medikament trotzdem wieder zu besorgen.

Heute habe ich mit ihm gesprochen und gefragt, was er von proscar hält.
Er meinte, ich sollte die Finger davon lassen, da bei der Einteilung, das Medikament mit der Luft
reagiert und somit wirkunslos wird und ich letztendlich Geld für nichts ausgebe.

ist das wirklich so? und wie komme ich denn zum dem Rezept für Proscar, denn er darf sie ja
nicht verschreiben.

und sollte ich zusätzlich minox nehmen?

vielen Dank im Voraus!
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